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Die Stadtpolizei Zürich wird in den nächsten Jahren mehr Polizeiaspirantinnen und Polizeiaspi
ranten ausbilden, um die zusätzlichen Aufgaben, die im letzten Jahrzehnt hinzugekommen sind, 
bewältigen zu können. Zudem wurde in den letzten Jahren vermehrt in die Ausbildung der be
stehenden Polizistinnen und Polizisten investiert, damit diese adäquat auf die neuen bzw. ver
änderten Bedrohungslagen reagieren können. Die zusätzlichen Ausbildungsstunden führen 
dazu, dass die Polizistinnen und Polizisten im Frontdienst fehlen. 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Gibt es bei Stadtpolizei Zürich Mitarbeitende, die nur als Ausbildnerinnen und Ausbildner für 
Aspirantinnen und Aspiranten sowie für Polizistinnen und Polizisten fungieren? 

a. Wenn ja, wie viele FTE sind dies? 

b. Wie entwickelten sich die Anzahl FTE in den letzten 10 Jahren? 

2. Wie viele Nebenämter gibt es bei der Stadtpolizei Zürich? Auf der Internetseite der Stadtpo
lizei Zürich werden diverse Nebenämter aufgeführt wie Bikepolice, Assessorinnen und As
sessoren im Auswahlverfahren, Einsatzleiterinnen und Einsatzleiter in der Einsatzzentrale, 
Deutschlehrpersonen, Sportinstruktion, Schiessinstruktion und viele mehr. 

3. Wie haben sich die Anzahl Nebenämter in den letzten 1 0 Jahren entwickelt? 

4. Wie entwickelten sich die Anzahl Stunden für die einzelnen Nebenämter in den letzten 10 
Jahren? 

a. Wie viele Stunden davon sind für die Ausbildung von Aspirantinnen und Aspiran
ten im Rahmen der ZHPS (1 . Ausbildungsjahr) sowie des 2. Ausbildungsjahrs 
aufgewendet worden? 

b. Wie viele Stunden davon sind für Ausbildung von Polizistinnen und Polizisten 
aufgewendet worden? 

5. Wie entwickelten sich diy Stunden für die Nebenämter in den letzten 1 0 Jahren in den ein
zelnen Abteilungen namentlich in der Einsatzabteilung, der Kriminalabteilung, der Sicher
heitsabteilung und der Spezialabteilung? 

6. Werden die aufgewendeten Stunden für die Nebenämter bei der Planung von zusätzlichen 
Stellen für Polizeiaspirantinnen und Polizeiaspiranten berücksichtigt? Wenn ja, wie viele 
waren das in den letzten 10 Jahren? Wenn nein, warum nicht? 

7. Angenommen, die Stunden für Nebenämter sind in den letzten 10 Jahren angestiegen, wel
che Massnahmen hat der Stadtrat geplant bzw. implementiert, damit die Stunden für die 
Nebenämter nicht zu personellen Engpässen an der Front führen? 

8. Kann sich der Stadtrat in Zukunft vorstellen, dem Gemeinderat der Stadt Zürich zusätzliche 
Stellen zu beantragen, die ausschliesslich aufgrund der Zunahme der Anzahl Stunden für 
Nebenämter, die insbesondere der Ausbildung dienen, entstanden sind? 
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